

Halloween es una fiesta llena de misterio y alegría. Los niños se disfrazarán de varios personajes y realizarán actividades de "truco o trato". Para hacer que el empaque de dulces de Halloween sea más exclusivo y llamativo, la marca personalizó especialmente una caja de lata de dulces diseñada para Halloween del fabricante chino de cajas de hojalata. Esta caja de hojalata encarna la excelencia en materiales, diseño y artesanía, y es una opción ideal para envolver dulces de Halloween.



Material y espesor

Este grado alimenticio [caja rectangular de lata de dulces para halloween](#) Está fabricado en hojalata de alta calidad con un espesor de 0,23 mm. La hojalata, como material de hojalata con excelente rendimiento anticorrosión, puede proteger eficazmente los dulces de la influencia del ambiente externo y mantener su frescura y calidad. El grosor de 0,23 mm no solo garantiza la durabilidad de la caja de hojalata, sino que también hace que tenga buena resistencia a la presión y no se deformará ni dañará fácilmente durante el transporte y almacenamiento.

Diseño y estructura

La tapa de la caja de hojalata adopta un diseño único de semiarco, que no solo aumenta la belleza de la caja de hojalata, sino que también la hace más festiva. La tapa de semiarco no solo es cómoda de abrir y cerrar, sino que también puede proteger mejor los dulces en la caja. La forma general de la caja de hojalata es única, con líneas suaves, que reflejan el tema y la atmósfera de Halloween.

Apariencia y detalles

La tapa de la caja de hojalata está exquisitamente tallada con una imagen de calavera realista. El proceso de tallado en 3D le da al cráneo un sentido tridimensional y realismo, haciendo que la caja de hojalata parezca más realista y vívida. La superficie de la caja de hojalata también se puede personalizar según las necesidades del cliente, incluidos logotipos de marcas, saludos de Halloween y otros patrones, lo que hace que la caja de hojalata no solo sea un paquete, sino también una parte importante del ambiente festivo.

Funciones y ventajas

Tallado 3D único: la cabeza gruñida de la tapa adopta tecnología de tallado 3D, lo que le da a la caja de hojalata un sentido y tacto tridimensionales únicos, y mejora el grado y la diversión del empaque. Excelente rendimiento de sellado: el diseño de la tapa de semiarco no solo es hermoso, sino que también tiene un buen rendimiento de sellado, evitando eficazmente que los dulces se humedezcan y se deterioren.

Respetuoso con el medio ambiente y seguro: el material de hojalata es ecológico y reciclable, no contamina el medio ambiente y el material es seguro y no tóxico, lo que garantiza la calidad y seguridad de los dulces.

Fuerte y duradero: el grosor de 0,23 mm del cuerpo de la lata proporciona buena resistencia a la presión y durabilidad, y puede permanecer intacto durante el transporte a larga distancia y el almacenamiento a largo plazo.

Posicionamiento y aplicación en el mercado.

Esta caja rectangular de lata de dulces de calidad alimentaria para Halloween es adecuada para todo tipo de canales de venta, incluidos supermercados, tiendas especializadas, tiendas de dulces y plataformas de comercio electrónico. Su apariencia exquisita y funcionalidad superior lo convierten en la primera opción para que los consumidores compren dulces de Halloween. No solo se puede utilizar para el almacenamiento diario en el hogar, sino también como dulce navideño para regalar a familiares y amigos, transmitiendo la sorpresa y la alegría del festival.

Los fabricantes chinos de cajas de hojalata pueden personalizar la forma y el tamaño de las cajas de hojalata para dulces navideños según sus necesidades. Con sus materiales de alta calidad, su exquisita artesanía y su diseño único, proporciona una solución perfecta para el envasado de dulces navideños.